## Suzy Ward canalise Matthew Ward - 3 août 2014

Avion malaisien, "opérations noires" ; Ukraine ; Gaza ; expériences nonchoisies, karma, grâce divine ; gouvernement américain ; comment la lumière affecte une civilisation ; origine de l'ADN, des corps physiques ; photons

Ici Matthew, avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan. On nous a posé des questions sur la spéculation selon laquelle le gouvernement des États-Unis aurait participé à la destruction de l'avion malaisien en Ukraine et sur les accusations portées par le gouvernement russe. Nos collègues de Nirvana disent que ni l'un ni l'autre n'est responsable — c'était le travail du bras "Opérations Noires" de la faction de la CIA contrôlée par les Illuminati, la même force qui encourage le mouvement séparatiste pro-russe en Ukraine.

Cette faction, qui opère indépendamment de *toute* surveillance des gouvernements, ne respecte aucune frontière nationale. Partout où certains citoyens sont mécontents de leurs dirigeants élus, ses agents suscitent ou exacerbent des soulèvements pour accroître les tensions, impliquent n'importe quels dirigeants nationaux qui pourraient être appropriés pour aider les dissidents à obtenir des armes et du ravitaillement. Comme le reste des Illuminati, le personnel des "Opérations Noires" se nourrit de négativité, et leurs moyens de se ravitailler est de créer du chaos chargé de négativité, de la peur, la mort, des blessures, de la tristesse et de la destruction.

Le réseau international des Illuminati a été si gravement affaibli qu'ils ne sont plus la force dominante qu'ils étaient il y a plusieurs décennies, lorsqu'ils ont facilement déclenché deux guerres mondiales et ont largement profité de chacune d'entre elles en vendant aux deux camps tout ce qui était nécessaire pour alimenter la machine de guerre. Bien que leur capacité d'initier une Troisième Guerre mondiale et d'ajouter à leurs fortunes mal acquises ne doive jamais se concrétiser — sauf dans leurs pensées illusoires — ils se nourrissent pour le moment de préoccupations négatives quant à la direction que pourraient prendre les combats en Ukraine et d'émotions fortes suscitées par la tragédie de l'avion et ses conséquences.

Cependant, tout cela doit être placé dans le contexte de *tout* ce qui se passe *partout*, et nous vous demandons d'imaginer votre monde comme une histoire originale en train d'être adaptée au cinéma. Attribuons le nom de "scénariste" à l'esprit universel puisqu'il a une vision complète de la fin de ce film incroyable au cœur des merveilles de l'Âge d'Or de la Terre. Et laissez-nous vous appeler les "journalistes d'opinion" — vous avez été informés de l'histoire et de la manière dont elle se termine afin de pouvoir en parler à toute personne réceptive.

Vous faites également partie du casting de milliards de personnes qui, toutes, ont le champ libre pour agir selon ce qu'elles pensent être le mieux adapté au scénario en question. Ainsi, se comportant en fonction de leurs personnalités et caractéristiques respectives, quelques acteurs s'efforcent sans pitié de monopoliser la scène tandis que d'autres s'efforcent de déployer un effort d'équipe pour servir les intérêts de tous. Certains sont en colère contre la façon dont l'histoire se déroule, d'autres sont satisfaits, d'autres encore sont découragés et un grand nombre est désorienté. Certains acteurs se comportent de manière déraisonnable, d'autres appellent à la coopération pour que les choses se déroulent sans problème ; et à mesure que certains prennent de l'importance, d'autres s'effacent. Certains acteurs estiment qu'ils ont de trop petits rôles, d'autres pensent que les leurs sont trop difficiles ; certains pensent que le film sera un succès, d'autres ont peur que ce ne soit pas le cas. Des acteurs meurent, des nouveau-nés entrent en scène. Et puisque l'objectif principal de chaque acteur pendant le tournage est son propre rôle, ce n'est que lorsque l'ensemble du casting visionne la production terminée qu'ils peuvent

comprendre pourquoi tous les rôles étaient nécessaires pour réaliser ce film d'une envergure et d'une portée sans précédent.

C'est peut-être une piètre analogie, mais elle est appropriée quant au manque de conscience du libre arbitre et du karma qui se jouent, de l'ascension planétaire et personnelle et d'un monde en transformation. La grande majorité de votre population n'a aucune idée du fait que l'instabilité en Ukraine et le crash de l'avion font partie de ce processus de transformation. Le grand public ne sait pas que ces tragédies déchirantes pour tous ceux qui ont perdu des êtres chers sont des expériences qu'eux et leurs proches ont choisies pour l'évolution de leur âme — qui est le but de chaque âme — et c'est pareil avec ceux qui s'impliquent dans le militantisme.

Cela est vrai dans les situations les plus déchirantes, et nous en mentionnerons une autre dont les lecteurs nous ont demandé de parler : les milliers d'enfants de pays d'Amérique centrale qui sont venus sans surveillance aux États-Unis. Eux, les familles qui les ont envoyés là-bas pour leur sécurité, les personnes qui leur ont fait passer la frontière et ceux qui causent la violence dans leurs pays d'origine vivent ce qu'ils ont choisi dans des contrats d'âme.

Il est également vrai que tous ceux qui meurent, qui pleurent une perte, qui sont blessés, sans abri et désespérés n'ont pas tous choisi ces expériences, et c'est le cas en ce qui concerne l'effusion de sang et la destruction à Gaza. Là, comme dans tous les autres endroits où la dureté et le traumatisme existent et *ne font pas* partie des contrats des personnes affectées, la grâce divine intervient. Tous ceux qui continuent à endurer des circonstances non choisies font des pas de géant dans leur évolution et chaque personne dont la vie est écourtée reçoit le plein crédit pour toutes les dispositions du contrat. Ceux qui font la transition vers le Nirvana se réjouissent d'être là et envoient une profusion de lumière à leurs âmes bien-aimées sur la planète qui affrontent le même genre d'expériences difficiles.

Nous connaissons ces vérités, c'est toutefois avec une profonde tristesse que nous voyons tant de conflits, de souffrances, de chagrin et de meurtres au sein de notre bien-aimée famille de la Terre. Nous nous empressons d'ajouter que ces moments de tristesse sont éphémères — la négativité de ce sentiment intense ne peut pas s'attarder dans ces hautes vibrations — et que nous sommes en mesure de revenir rapidement dans la lumière pour vous aider à continuer d'avancer fermement vers le plein éclat de l'Âge d'Or qui vous attend dans le continuum.

Parce que si peu de gens savent ce que nous avons partagé avec vous, les sentiments prédominants sont le chagrin, la colère, le désespoir et la peur de ce qui pourrait arriver ensuite. Les basses vibrations de ces réactions naturelles sont compensées dans une large mesure par la lumière de l'aide, de l'attention et de la compassion qui jaillit aux quatre coins de la Terre. En effet, d'autres civilisations rayonnent des quantités massives de lumière sur la planète, mais vous, les porteurs de lumière sur place, démontrez que la lumière de l'amour est le seul moyen de résoudre tous les conflits et de mettre fin à la misère dans votre monde — particulièrement dans les temps troublés, faites briller votre lumière!

Partout dans le monde, les gens sont prêts pour la lumière! Ils ne connaissent peut-être pas le libre arbitre, le karma et les vies multiples, ni l'évolution spirituelle et consciente, ni les Illuminati; mais ils *connaissent bien* l'histoire de votre monde, ils savent que le meurtre, le blâme et la vengeance n'ont *jamais* apporté la paix durable et la coopération entre les nations dont les gens ont soif!

C'est ici l'endroit approprié pour répondre à cette question : Les pays accumulent-ils un bon ou un mauvais karma ? Non, seuls les individus le font, et le karma n'est ni bon ni

mauvais. C'est un don de la grâce divine afin que les âmes incarnées puissent avoir des expériences très différentes d'une vie à l'autre et atteindre l'équilibre requis pour la croissance de l'âme. Cependant, les âmes choisissent de naître là où les conditions permettent l'expérience qu'elles ont choisie, et cela peut donner l'impression que des leçons karmiques spécifiques affectent un pays entier.

Des lecteurs ont demandé pourquoi le gouvernement des États-Unis "travaille contre le peuple de ce pays au lieu de travailler pour lui" et notre point de vue sur "le procès stupide du parti Républicain contre le président au lieu de prendre soin de ce dont nous, le peuple, avons besoin".

La principale raison pour laquelle le gouvernement des États-Unis ne répond pas davantage aux besoins des citoyens est que certains membres du Congrès sont des Illuminati et que d'autres sont financés, soudoyés ou soumis à du chantage pour voter selon les diktats des Illuminati. De toutes les nations que vous appelez "industrialisées", les États-Unis ont le gouvernement le plus contrôlé de l'extérieur — le Système de la Réserve fédérale, les multinationales, le secteur médical et les industries et agences qui y sont liées, tous ont leur mot à dire dans ce que fait le Congrès.

Dans de nombreux messages, nous avons parlé des âmes fortes qui ont accepté de fournir les dures épreuves dont des masses d'âmes avaient besoin pour liquider leur karma de troisième densité, et qui devaient ensuite rejoindre les forces de la lumière. Au lieu de cela, elles sont devenues avides et éprises de pouvoir et de contrôle et ont refusé d'honorer leur accord prénatal. Ces individus sont les Illuminati, et leurs activités ont retardé les progrès d'une dizaine d'années.

Le rythme d'ascension de la Terre n'a pas été affecté, mais celui de votre société l'a été. Le plan directeur de l'Âge d'Or a été conçu de telle sorte que lorsque Barack Obama deviendrait président des États-Unis en 2008, votre monde soutiendrait avec enthousiasme ses efforts visant à unir tous les peuples dans la paix et l'harmonie avec la Nature, conformément à la vision de Gaïa. L'offensive menée par les Illuminati contre cet objectif a été implacable. Malgré cela, la lumière a brisé leur réseau international et diminué l'efficacité de ce qui en restait, tout en engendrant l'expansion des mouvements populaires à travers le monde et des négociations en coulisses de plus en plus fructueuses.

En ce qui concerne la poursuite contre le président Obama, nous voyons comme une flèche au néon pointant vers le grave problème du pays : le groupe le plus conservateur du parti Républicain — le "Tea Party" — limite lui aussi la réactivité du gouvernement aux besoins du peuple. Cela ne veut pas dire que ces individus font partie des rangs des Illuminati ; ils veulent simplement que le pays soit dirigé selon leurs souhaits et leur philosophie. Les autres Républicains, désireux de mener le parti vers des victoires électorales dans tous les États, se joignent aux membres du Tea Party pour voter en bloc, et leur bilan électoral montre que souvent cela ne coïncide pas avec ce qui bénéficierait à la majorité des citoyens.

Nous allons maintenant faire de notre mieux pour répondre à la demande qui nous est faite de donner "une explication scientifique simple de la lumière et de la manière dont elle affecte une civilisation". La lumière, qui est la même énergie que l'amour, est l'essence du Créateur, Source de tout ce qui existe. La lumière est la force la plus puissante du cosmos, la totalité de la conscience, l'ingrédient des âmes et la force vitale de toute entité vivante. Même à la tête des forces obscures il y a une étincelle de lumière ; sinon elle n'existerait pas.

La lumière entre dans cet univers grâce à son Être Suprême, que vous pouvez appeler Dieu, Allah, Jéhovah, Yahvé ou par tout autre nom ; et tout est universellement connecté par cette énergie et au sein de cette énergie. Par conséquent, l'esprit — qui est considéré

comme la foi — et la science — qui est considérée comme un fait — sont une seule et même chose : la lumière fluctuant à une fréquence ou à une autre.

Mais revenons aux Commencements de toute vie à travers le cosmos. La première expression de Lui-même du Créateur a créé le royaume Christique et les premières âmes, les archanges ; le royaume lui-même et les archanges sont de la lumière pure. À une époque indéterminée, le Créateur a conféré aux archanges le don du libre arbitre et de son compagnon, le pouvoir de manifestation — c'est-à-dire qu'ils pouvaient utiliser l'énergie du Créateur pour créer tout ce qu'ils imaginaient, et dans leur premier processus co-créatif, ils ont créé le niveau suivant d'anges et de dieux et déesses. Ces âmes aussi étaient de la pure lumière.

À un moment donné, les archanges eurent l'idée de créer des formes physiques pour les âmes qui le désiraient — c'était l'origine de l'ADN et les éléments des "blocs de construction" des corps. Au cœur de l'ADN se trouvaient des photons, qui absorbent et rayonnent continuellement la lumière qui produit des corps dotés de cellules cristallines contenant la conscience cosmique, et ayant la capacité de vivre dans les vibrations des plans célestes les plus élevés.

Par la suite, certaines âmes dont les actes négatifs les ont fait chuter hors de la lumière ont utilisé leur libre arbitre pour dégrader l'ADN de civilisations plus récentes et moins expérimentées. Ces changements ont crée des corps denses dont l'ADN comportait des électrons, qui ont beaucoup moins de lumière et vibrent à des fréquences beaucoup plus basses que les photons. La réduction de la lumière a entraîné une réduction correspondante de la conscience, du fonctionnement cérébral et de la durée de vie dans ces civilisations. Les gens ont perdu toute connaissance de leurs Origines, leurs corps affaiblis étaient vulnérables aux maladies, et leur tempérament incluait la peur et tous ses sous-produits négatifs comme la cruauté, la cupidité, la colère, la soif de pouvoir, l'injustice, la misère, la division et la haine — la haine n'est pas le contraire de l'amour, c'est l'absence d'amour, l'absence de lumière. Voilà les conditions des civilisations de troisième densité.

Ce n'est pas qu'aucun corps sur Terre ne comporte de photons alors qu'il y en a une quantité inimaginable dans l'atmosphère. Mais les électrons sont dominants dans la grande majorité de votre population et dans tout votre monde — raison pour laquelle les gens tardent à s'éveiller spirituellement et consciemment ; vous avez donc des appareils électriques et électroniques et payez pour les utiliser au lieu de bénéficier de l'énergie "gratuite" des photons. Pour ascensionner dans des plans où le nombre des photons dépasse celui des électrons il est nécessaire d'augmenter la quantité de lumière dans la conscience collective.

L'énergie est neutre. Ce sont les formes-pensées qui s'attachent aux filaments d'énergie qui sont positives — avec de la lumière — ou négatives — sans lumière. Les formes sont créées par les pensées, les sentiments et les actions de chaque être, et celles-ci déterminent collectivement la densité d'une civilisation, ou son statut d'évolution spirituelle et consciente. Ceci est une définition universelle de la densité ; l'autre est la masse ou l'emplacement d'une masse, et les deux ne vont pas nécessairement de pair. C'est la raison pour laquelle la Terre, une âme *spirituellement et consciemment* de cinquième densité, peut se trouver dans les stades initiaux de la quatrième densité *en termes de localisation* et la plupart de ses habitants en troisième densité *en termes de statut d'évolution*. Les animaux et les plantes absorbent plus de lumière que la plupart des êtres humains ; en ce moment, la lumière des gens varie de "brillante" à "juste assez pour garder les corps en vie"<sup>1</sup>.

-

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> Les guillemets sont de moi. NdT.

Ceci dit, chaque personne et chaque chose dans votre monde émet des vibrations en accord avec le niveau de conscience de chacune de leurs formes, ce qui est déterminé par la quantité de lumière présente en elles. Dans les objets inanimés — disons un caillou, un ballon de football, un clou, une chaise — les atomes ont une conscience minimale ; les cristaux et l'or, dont le degré de conscience est élevé, sont des exceptions. Le niveau de conscience du sol est plus élevé que celui des objets, tout comme celui des limaces, des vers et des insectes éphémères ; plus haut sur l'échelle se trouvent les espèces d'insectes qui ont une hiérarchie bien développée et un système de travail clairement défini à l'intérieur de celle-ci.

Le niveau de conscience du règne végétal est très élevé. Les arbres ont une intelligence et des émotions que peu de gens considéreraient possibles, qui s'étendent bien au-delà du gland qui sait se transformer en un chêne puissant et du pépin de pomme qui sait comment porter des fruits. Les minuscules graines de fleurs connaissent leurs couleurs et savent si elles doivent s'épanouir une seule saison ou pendant plusieurs année. Les âmes du royaume Dévique — généralement invisibles, donc inconnues — qui travaillent main dans la main avec la Nature toute entière, sont également très avancées consciemment et émotionnellement.

Les humains et d'autres ordres supérieurs dans le règne animal ont le plus haut niveau de conscience — instinct, intuition, mémoire, capacités d'apprentissage et de raisonnement, et le plus large éventail de sentiments — mais seule l'humanité est également dotée de conscience et du don de libre arbitre conféré par le Créateur. Bien que chaque être vivant et chaque chose inanimée servent un but dans le processus évolutif de tous, c'est la population humaine qui donne le ton.

Alors que toutes les autres formes de vie sur Terre opèrent selon leurs directives innées respectives qui fonctionnent en harmonie avec la Nature, les gens peuvent choisir d'agir de manière divine ou non, de tenir compte ou non de leur conscience ; et leurs choix collectifs déterminent l'état d'évolution de la civilisation. À mesure que l'humanité évolue via la lumière dans la connaissance consciente et spirituelle, toutes les autres formes de la planète évoluent également, et les émissions vibratoires collectives font progresser le monde entier. Et à mesure qu'un monde avance, la vie devient de plus en plus simple et joyeuse! Ce n'est que dans les vibrations plus basses de la troisième densité qu'une civilisation crée toutes les complexités nées de la négativité.

Frères et sœurs bien-aimés, nous savons que vous souhaitez des changements spectaculaires pour le meilleur et que vous avez parfois l'impression que ces changements font un pas en avant, puis un pas en arrière. Vos médias mettent l'accent sur les aspects négatifs du film "incroyable" plutôt que sur la myriade de réalisations réussies dans des villages, des villes et des pays du monde entier ; et les journalistes ne sont pas au courant des développements vitaux qui se produisent "hors caméra". Si vous pouviez voir votre monde comme nous le voyons, vous seriez stupéfaits des progrès, des obstacles rencontrés et surmontés, de l'apprentissage — de la ressouvenance ! — que vous avez maîtrisés ! Nous vous saluons, vous l'avant-garde des porteurs de lumière sur Terre, et nous vous enveloppons d'un amour inconditionnel.

## Traduction AD

Page d'origine : <a href="https://www.matthewbooks.com/august-3-2014/">https://www.matthewbooks.com/august-3-2014/</a>